



## Adjudicada la rehabilitación de un inmueble de la CHD en Aranda de Duero para apoyar los servicios del Organismo en la zona, por importe de 452.500€

- El proyecto de acondicionamiento de este local cuenta con un plazo de ejecución de seis meses

27 de agosto 2024.-La Confederación Hidrográfica del Duero ha adjudicado a la empresa Construcciones Peache S.A. el proyecto de rehabilitación de un inmueble de titularidad estatal gestionado por el Organismo de cuenca en Aranda de Duero para su adaptación como local de apoyo a los servicios de la CHD en la zona, por importe de 452.500 euros.

El proyecto cuenta con un plazo de ejecución de seis meses y tiene como objetivo prioritario rehabilitar un inmueble ya existente y urbanizar la parcela dotándola de una zona de aparcamiento exterior, para dicho fin.

En la parcela objeto del proyecto se encuentra actualmente un conjunto edificatorio compuesto por varios espacios, que hasta la fecha ha sido utilizado por la CHD como almacén de materiales, maquinaria y herramientas. Aunque la parcela se encuentra en un estado de conservación aceptable, el edificio adolece de cierto deterioro debido al paso del tiempo y a la ausencia de mantenimiento por falta de continuidad de uso, de ahí que el Organismo de cuenca haya optado por su recuperación para un nuevo uso, dentro de su apuesta por la conservación del patrimonio y cuya gestión tiene encomendada.

Esta actuación se enmarca dentro de la política de la Administración del Estado de eficiencia presupuestaria por la que se busca utilizar inmuebles propios para minimizar, en la medida de lo posible, los gastos en alquileres, además de mejorar la eficiencia energética de sus edificios.



[www.chduero.es](http://www.chduero.es)



@chd\_duero



Confederación

Hidrográfica del Duero



Confederación  
Hidrográfica del Duero